



Avanza reforma a tareas de Guardia Nacional



En el Senado se llevó a cabo una sesión solemne para recibir a **Frank-Walter Steinmeier**, presidente de **Alemania**.



KARINA ROCHA

Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena en el Senado, rechazó las voces que aseguran que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, le ofreció que si lograba sacar adelante la reforma para prolongar hasta 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad su relación con el presidente se recompondría.

En entrevista, el zacatecano aclaró que él no hace ningún tipo de negociaciones y solo realiza su trabajo como legislador.

"Son conjeturas falsas. Yo no hago acuerdos de ese tipo, de esa naturaleza, nunca los he hecho. Lo que hago es mi trabajo con responsabilidad, y no estoy sometido a ningún tipo de acuerdos políticos que no convienen y que nunca he hecho. El secretario de Gobernación lo que ha tenido para conmigo, es respeto, y yo también. Hemos conversado todos estos días y no tengo por qué negarlo, porque es la relación de colaboración entre Poderes", señaló.

Monreal Ávila dejó en claro que su grupo

Avanza reforma a tareas de Guardia Nacional; Raúl Paz se incorpora a Morena, anuncia **Ricardo Monreal**

parlamentario respaldará la minuta de la Cámara de Diputados como está planteada, pero reconoció que los legisladores de su bancada y sus aliados no cuentan con los votos suficientes que se necesitan para aprobar una reforma constitucional.

Ante esto, Ricardo Monreal reveló que hasta este momento sigue "viendo posibilidades de acuerdos y revisando muchas redacciones de propuestas" que todavía no concluyen por lo que no puede adelantar visperas en el sentido si es posible que la oposición pueda transitar con alguna de ellas.

"Estoy hablando, no podría adelantar nada. Tengo que revisar redacciones y estamos dialogando con todos como siempre lo hago, sin ninguna precipitación y con un compás de diálogo y reflexión", afirmó.

Monreal Ávila consideró que hasta hoy la votación es incierta y todos los que hacen análisis políticos, dijo, no podrán saber los números exactos hasta que el asunto se discuta por el pleno, ya sea esta tarde o mañana, miércoles.

Pese a que aún no hay consensos, **se dijo optimista y se comprometió a seguir dialogando con los grupos parlamentarios y a ver de qué manera se puede negociar.**

El también presidente de la Junta de Coordinación Política calificó como un asunto menor para el interés del país el que esta reforma

se quiera rechazar solo porque el presidente del PRI, la propuso y quien a juicio de ellos tiene un acuerdo con el gobierno.

"Yo no tengo elementos para precisar eso. No sé si hubo esos acuerdos, pero lo que debe llevarnos a la discusión es la racionalidad, la oportunidad y lo indispensable que pueda resultar la actualización normativa de una reforma constitucional como es el caso. No quisiera introducirme a elementos extra constitucionales sobre arreglos o componendas de políticos de distintos partidos frente a esta reforma", indicó.

Senador Raúl Paz Alonzo, a Morena

Por la noche, **el propio Monreal Ávila dio a conocer la decisión del senador panista Raúl Paz Alonzo de integrarse al grupo parlamentario de Morena.**

Fue Monreal quien hizo oficial el cambio en un breve mensaje que publicó en redes sociales, en el que está acompañado del propio Paz Alonzo.

Actualmente, Raúl Paz Alonzo es presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos e integrante de las comisiones de Energía, Reforma Agraria, Turismo y Especial para el seguimiento a la implementación de la agenda 2030 en México.